
 ６月２１日（水）に児童総集

会が行われました。 

「よいこのやくそく」をふり

かえり、特に「ハンカチ・ティ

ッシュを忘れないようにする

方法」と「名札を忘れずにつけ

る方法」について活発に意見

が出されました（黒板書記の

係の人は大変だったと思いま

す）。普段は、なかなか聞けな

い他の学年の人の考えを聞い

たり、大勢の人の前で発表し

たりと普段はできない貴重な

経験ができたのではないでし

ょうか。 

自分たちの約束を自分たち

で考えるということは、「約束

を守る」という実践をする上

で効果が認められています。 

今後も学校生活がよりよく

なるような約束やルールを子

どもたちが考える機会を増や

していきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

四恩の森 6 月の記録 

４年ぶりの音楽集会！ 

 6月 16日（金）に、4年ぶり

に全校で「音楽集会」を行いまし

た。久しぶりの１曲は、やはり「校

歌」。加藤先生が校歌の歌詞を説

明してくださり、みんなで意味を

考えながら歌うことができまし

た。 

 

 

委員会発表！ 

 6月中には、給食委員会や保健

体育委員会が、委員会発表を行い

ました。それぞれ、今までの活動

を振り返り、学校生活をよりよく

する上で気を付けてほしいこと

を、スライドを交えてわかりやす

く発表しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 3 年生から始まるリコーダー学

習の興味・関心を高めるため、宮城

県から講師の先生をお招きして講

習会が行われました。 

 ソプラリーノ、ソプラノ、アル

ト、テノール、バスなどの各種リコ

ーダーの聴き比べや、ルパン三世

や情熱大陸などの耳になじみのあ

る曲も演奏され、3 年生も盛り上

がっていました。目指せリコーダ

ー名人！ 

６月１４日（水）に青森県教育庁三八教育事務所の計画訪問が行わ

れました。これは、先生方の指導力向上を主な目的として年に 1度行

われるものです。当日は関係機関より、８名の先生方がお越しになり、

午前は、各学年の授業参観、授業後の話合い、学校との情報交換等行

われました。 

午後からは、２年生の研究授業が行われ、国語「スイミー」の授業

が行われました。２年生の皆さんは、たくさんの先生に見守られなが

らも、一生懸命自分の考えを書いたり、積極的に友達と意見交流した

りしながら、「物語」の要点を読み取る活動に取り組んでいました。 

授業後は、授業についての職員研修が行われ、最後に三八教育事務

所の担当指導主事より助言をいただきました。 

職員間で活発に意見を出し合う様子に、「職員間の雰囲気がいい」と

いう感想を述べてくださった先生もいらっしゃいました。 

研修で学んだことを今後の指導に生かして参りたいと思います。 

６月 16日（金）に、田子町役場税務課の方々が来校し、6年生

児童を対象とした「税」の学習会を行いました。 

６年生は、１学期前半に社会で「税」について学習していました

が、クイズ形式の問題に答えたり、実際に１億円の重さを体験し

たりして（レプリカです）、税の種類や役割についてさらに知識を

深めることができました。 

児童総集会

ちなみに、前からいらっしゃる先生も、『田子小で「児童総

集会」が行われた記憶がない』とおっしゃっていましたので、

おそらくは、久しぶりの開催になったと思われます。 

６月２６日（月）、３

年生児童が、学校近くの

種子さんの畑で、ニンニ

クほりの体験をさせて

いただきました。タイミ

ング的にはぎりぎりの

ところでしたが、種子さ

んの協力のもと体験で

きました。 


